



A TRES MESES DE QUE ACABE SU GOBIERNO EL PRESIDENTE INFORMÓ QUE YA INICIÓ LOS TRÁMITES PARA PENSIONARSE POR EL ISSSTE Y QUE RECIBIRÁ ENTRE 25 Y 30 MIL PESOS; DIJO QUE NO TENDRÁ ASISTENCIA MILITAR. PAG. 34



TRAS FINALIZAR SU MANDATO

Dice el Presidente que vivirá de pensión del ISSSTE, de '\$30 mil al mes'

Las regalías de sus libros serán para su esposa y para Jesús, su hijo, señala

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

A tres meses de que concluya su administración, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó en su conferencia de prensa que ya inició los trámites para pensionarse por el ISSSTE, cuya mensualidad oscilará entre los 25 y 30 mil pesos.

“Yo trabajé seis años en el Instituto Nacional Indigenista, y pagué al ISSSTE mi cuota; era yo director y tengo mis comprobantes. Luego trabajé cinco años en el Instituto Nacional del Consumidor, pagué al ISSSTE, pero pasó algo especial: como me fui después como candidata a Tabasco, se desapareció mi expediente, entonces tuve que hacer un

trámite especial en el ISSSTE para que reconociera mi tiempo”, contó.

Sumado a ello están los cinco años como jefe de Gobierno de la Ciudad de México y los seis como Presidente, aunado a sus 70 años de edad, otro factor a tomar en cuenta para su pensión.

Compartió que también recibe regalías de sus libros, “pero eso lo tiene Beatriz, ella maneja las regalías, y también los salarios”, dijo entre risas.

“En el caso de Beatriz, ella sigue trabajando, es investigadora. Tiene, además de ser maestra de la Universidad en Puebla, lo del cargo de investigadora nivel II... Lo de los derechos de autor ya decidí que serán para ella y para Jesús”, indicó.

Consideró que como pasará su vida en Palenque, Chiapas, no gastará mucho, “prácticamente muy poco, porque ni modo que voy a andar con traje en Palenque, voy cómodo con mis huaraches que me

regalan en Oaxaca, con la ropa normal, y como hay un poco de calor, camiseta”.

Al mandatario se le cuestionó si tendrá asistencia militar, lo cual negó.

Agregó que también contará con los recursos de su pensión para el bienestar, a la cual tiene derecho desde hace dos años, pero no la ha cobrado.

A partir de esta administración, se eliminaron las pensiones para expresidentes.

Sin embargo, sólo se pusieron a su disposición elementos del extinto Estado Mayor a su servicio, pero cuyos salarios son pagados por los expresidentes. Actualmente, únicamente Felipe Calderón cuenta con elementos, acotó el mandatario.



Anuncio. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer, en conferencia.

ESPECIAL